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      Аннотация

    
        
          Главной целью компании является получение устойчиво высокого дохода на вложенный капитал. Чтобы прибыльность вложений была эффективной или иными словами, качество предоставляемых потребителям товаров и услуг должно быть высоким. Чтобы прибыльность стала устойчивой, нужно вкладывать в развитие производственных возможностей, обеспечивающих высокое преимущество на рынке. 
Актуальность данной работы заключается в том, чтобы осуществить активное продвижение компании по средствам одной из стратегий, исходя из анализа динамики развития рынков и анализа практики применения стратегий на примере международных компаний. На сегодняшние дни любой компании вне зависимости от ее деятельности, нужно развитие и развитие заключается не только в том, чтобы создавать новый продукт или же услугу, а в том на сколько масштабным может быть любое производство, за какие границы может выйти соответственно, на сколько правильными стратегически могут быть пути выхода.
Целью настоящей выпускной квалификационной работы (ВКР) является разработка стратегии по выходу отечественной сети общественного питания на примере  ООО “DelMar Groupp”. Задачи для достижения цели данной работы:	дать определение термина стратегия и ее разновидностей,
привести примеры различных мировых и отечественных компаний использовавших определенные стратегии,
показать и описать применения стратегических решений с выходом на международный рынок ,
выбрать определенную стратегию для выхода указанной компании ООО “DelMar Groupp” на международный рынок и показать ее преимущества, а так же указать перечень мероприятий по выходу на международный рынок рынок.
        

        
          The main goal of the company is to obtain a consistently high return on invested capital. For the profitability of investments to be effective or in other words, the quality of goods and services provided to consumers must be high. For profitability to become sustainable, it is necessary to invest in the development of production opportunities that provide a high advantage in the market. 
The relevance of this work is to carry out active promotion of the company by means of one of the strategies, based on the analysis of the dynamics of market development and analysis of the practice of applying strategies on the example of international companies. On today any company regardless of its activity, should be the development and development is not just to create a new product or service, and in how much scale can be any production, for which the boundary can come out accordingly, how the right strategically can be a way out.
The purpose of this final qualifying work (WRC) is to develop a strategy for the output of the domestic network of catering on the example of "DelMar Group”.
Objectives to achieve the objective of this work:
give a definition of the term strategy and its varieties,
give examples of various world and domestic companies using certain strategie,
show and describe the application of strategic solutions with access to the international market, 
choose a specific strategy for the output of the company "DelMar Group” to the international market and show its advantages as well as specify a list of activities to enter the international market.
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